

Con Don Álvaro en los cinco continentes

Beta Films ha editado una serie de vídeos con imágenes de don Álvaro en los cinco continentes. Álvaro del Portillo desarrolló e impulsó una extensa labor en un gran número de países, promoviendo muchas iniciativas apostólicas, sociales y educativas. Beta Films está preparando seis vídeos, en varios idiomas, que recogen algunos de los viajes de Monseñor Álvaro del Portillo.

30/06/2014

Disponibles a la venta en
www.fbetafilms.org y
www.casablan.org.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/con-don-alvaro-en-los-cinco-continentes/>
(20/01/2026)